

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



Nº 91. Septiembre 2025

Calviá: IV Jornada del Día de las Personas Mayores

El Imserso ha participado en la IV Jornada del Día de las Personas Mayores en Calviá, compartiendo información sobre la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores.

Para conmemorar el Día Internacional de las Personas Mayores, el Ayuntamiento de Calvià ha celebrado la jornada «El municipio y los entornos amigables con las personas mayores», un encuentro que reúne a profesionales, instituciones y ciudadanía en torno a un objetivo común: responder a los retos sociales, urbanos y de convivencia ante el crecimiento de la población mayor de 65 años, un fenómeno que ya es palpable en Calvià y con aumento significativo previsto en los próximos años. [Leer más](#)

Almería: Día Internacional de las Personas Mayores

Las personas de más de 65 años representan actualmente el 20% de la población española. El Ayuntamiento de Almería lo tiene claro y por eso trabaja a diario, desde el Área de Familia, Inclusión e Igualdad, y también desde el Área de Ciudad Activa, para que “disfruten de un envejecimiento activo y para evitar la soledad no deseada”. Así lo ha remarcado la alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez, en su intervención en la Gala celebrada esta tarde en el Auditorio Maestro Padilla con la que se conmemora el Día Internacional de las Personas Mayores. [Leer más](#)

Calatayud se incorpora a la Red de Ciudades Amigables con las Personas Mayores

El Ayuntamiento de Calatayud formará parte de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. Así se acordaba en Pleno y de forma unánime, entendiendo que esta decisión redundará en beneficio de los mayores bilbilitanos.

El 21,23 % de la población del municipio tiene más de 65 años. La concejal de Servicios Sociales afirmaba que sumándose a esta unión de municipios amigos con los mayores se asume el compromiso de continuar impulsando políticas que fomenten la participación de este grupo de población, y la escucha para contar con ellos en la elaboración de diagnósticos y en la planificación de la ciudad. [Leer más](#)

Chiclana: hacia una ciudad más amigable con las personas mayores

Chiclana pasará a formar parte de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. La delegada municipal de Mayores, María José Batista, ha recordado que se trata de una iniciativa promovida por la Organización Mundial de la Salud. La edil ha destacado que, con esta adhesión, el Ayuntamiento se compromete a crear entornos amables “para que nuestros y nuestras mayores se sientan bien”. [Leer más](#)

Reus: Cinefórum “El sentido de la vida”

Este proyecto se lleva a cabo desde 2024 y está dirigido al público adulto, con especial atención al colectivo de mayores de 60 años. La programación ha sido diseñada por una persona experta en mediación y resolución de conflictos, así como formadora en resiliencia. Las películas seleccionadas ofrecen una mirada sobre la resiliencia y abordan temáticas poco visibles, analizadas desde la perspectiva de las personas mayores de 60 años. Los asuntos tratados son muy diversos, incluyendo el empoderamiento de las mujeres, el concepto de “edadismo”, la sexualidad en la etapa de la vejez y la soledad no deseada, entre otros. En la segunda parte se celebra un foro abierto, dirigido por una persona experta invitada, que aporta contenidos y respuestas a las preguntas que surjan durante el encuentro. [Leer más](#)

Recursos de interés

I Congreso de Edadismo: hacia unos municipios no edadistas

El edadismo se traduce en una vulneración de derechos y se expresa en forma de infantilización, despersonalización y deshumanización de las personas mayores. Hace falta una respuesta social coordinada para hacer frente al edadismo que tiene que pasar por aumentar la visibilización y el compromiso para combatir el edadismo, así como para identificar las estrategias y herramientas institucionales y sociales para abordarlo. [Leer más](#)

Recursos de interés

Tercera edición del Congreso de Economía Plateada

La Economía Plateada representa todas las oportunidades saludables, sociales, técnicas y económicas vinculadas al envejecimiento de la población. En España, el segmento de mayores de 55 años representa más del 30% de la población española, controla una parte significativa del consumo nacional y demanda servicios de salud, bienestar, cultura, ocio y tecnología accesible. Convertir esta realidad en una oportunidad de desarrollo territorial sostenible es una de las grandes apuestas de futuro. [Leer más](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: cuidadesamigables@imserso.es